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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN DE INTRODUCCION DE AGUA POTABLE EN  
SANTA MARIA OSTUMA, LA PAZ 
07 DE ABRIL DE 2006. 
 
QUISIERA ESTA MAÑANA DECIRLES CUANTA ALEGRIA ME EMBARGA DE ESTAR ACA EN 
SANTA MARIA OSTUMA. Y EFECTIVAMENTE TOÑITA, YO VINE COMO CANDIDATO Y LES DIJE 
QUE NO LE IBA A FALLAR COMO PRESIDENTE, PORQUE LAS UNICAS PROMESAS QUE 
VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN. 
 
Y HEMOS TRABAJADO EN LOS ULTIMOS MESES DE ESTA ADMINISTRACION, EN SANTA 
MARIA OSTUMA QUE SUFRIO LAS INCLEMENCIAS DE LA NATURALEZA CON EL TERREMOTO 
DEL AÑO 2001. 
 
HOY, ADEMAS DE UN PROYECTO DE AGUA COMO LO DECIA EL SEÑOR FABIÁN, DECIA 
MIREN, LES CAMBIO LA VIDA, HAY MUCHA GENTE QUE NO COMPRENDE EN SAN 
SALVADOR, LAS NECESIDADES QUE SE DAN EN EL INTERIOR. 
 
QUIZA DESDE LA PERSPECTIVA CAPITALINA, ES MUY DIFICIL ENTENDER, CUAN 
IMPORTANTE ES ESTE PROYECTO DE AGUA POTABLE PARA LOS HABITANTES DE SANTA 
MARIA OSTUMA, PERO YO SI LO COMPRENDO Y LO COMPRENDO Y POR ESO ESTOY EN 
TODAS LAS COMUNIDADES, VENGO DE SAN SEBASTIAN EN SAN VICENTE, HOY ESTOY EN 
SANTA MARIA OSTUMA. 
 
Y TODOS LAS SEMANAS, ME DEDICO A RECORRER EL PAIS, COMO LO HICE SIENDO 
CANDIDATO. YO RECUERDO QUE ME PREGUNTABAN, MIRE, Y SERA CIERTO QUE USTED 
VA A VENIR CUANDO SEA PRESIDENTE, PUES AQUÍ ESTOY COMO PRESIDENTE EN SANTA 
MARIA OSTUMA, ENTREGANDOLES ESTE PROYECTO. 
 
QUIZÁS A NIVEL NACIONAL NO SE LOGRA DIMENSIONAR LO IMPORTANTE DE ESTAS 
OBRAS. EL FISDL HA CONSTRUIDO VIVIENDAS EN SANTA MARIA OSTUMA, ESTA EN 
CONSTRUCCION EL INSTITUTO NACIONAL, QUE VA A FINALIZAR EN MAYO, TENEMOS LA 
RED SOLIDARIA  QUE ES EL PROGRAMA MAS AMBICIOSO DE COMBATE A LA POBREZA, 
QUE INCLUYE REDES ESCOLARES, QUE INCLUYE INFRAESTRUCTURA COMO EL AGUA, 
TRAER LOS SERVICIOS BASICOS, INFRAESTRUCTURA E IREMOS REPARANDO CALLES, 
PUENTES, CON EL APOYO DE ESPAÑA Y CON EL APOYO DE GOBIERNOS AMIGOS, PERO 
HEMOS CAMBIADO LA VIDA DE SANTA MARIA OSTUMA. 
 
YO ESTOY SEGURO QUE DESPUES DE LOS TERREMOTOS, INVADIÓ LA DESESPERANZA EN 
LOS CORAZONES DE LOS HABITANTES DE ESTE PUEBLO, PERO LA ESPERANZA  NUNCA 
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DEBE PERDERSE. HOY TIENEN ARREGLADAS BASTANTES CASAS, HACEN FALTA MUCHAS 
COSAS POR HACER, LAS VAMOS HACER POCO A POCO, PERO HOY  ESTA MEJOR, SANTA 
MARIA OSTUMA QUE EN EL AÑO 2001 DESPUES DEL TERREMOTO. 
 
HOY TIENEN AGUA, Y COMO DECIA EL SEÑOR FABIÁN, LA SORPRESA ES EL CHORRON DE 
AGUA QUE LE SALIO EN LA COMUNIDAD. 
 
PUES BIEN, YO QUIERO DECIRLES EL DIA DE HOY, QUE ME IMPACTO MUCHISIMO UNA 
NOTICIA, DE QUE AQUÍ SE HABIAN ROBADO ALA PATRONA DE LA IGLESIA, YO QUIERO 
DECIRLE PARROCO, QUE HOY LE HAREMOS UN DONATIVO PARA QUE COMPRE A LA 
PATRONA DE NUEVO, LA FIGURA, PORQUE ESTE PUEBLO, ADEMAS DE SER UN PUEBLO 
HONRADO Y TRABAJADOR, ES UN PUEBLO CRISTIANO. 
 
Y HOY QUE VIENE LA SEMANA MAYOR, HAY QUE PONERLA YA A LA PATRONA A LA VIRGEN 
DE CANDELARIA INMEDIATAMENTE Y QUIERO RECOMENDARLES QUE DISFRUTEN AL 
MAXIMO SU SEMANA SANTA, PERO OJO, QUE ES SEMANA SANTA, NO ES SEMANA 
ZÁNGANA. 
 
HOY QUE ESTABA EN SAN SEBASTIAN UNA SEÑORA LE HALO LA OREJA AL ESPOSO Y LE 
DIJO, OISTES LO QUE DIJO EL PRESIDENTE? QUIZAS AL HOMBRE LE GUSTA ECHARSE SUS 
(TRAGOS), PERO TENEMOS QUE CUMPLIR LAS ACTIVIDADES RELIGIOSAS,, ES UNA 
SEMANA DE REFLEXION, ES UNA SEMANA DE RECOGIMIENTO ESPIRITUAL Y POR ESO NO 
ERA POSIBLE, QUE LA PATRONA DE SANTA MARIA OSTUMA, NO ESTUVIERA, ASI QUE 
PADRE, LA VA A TENER EN LAS PROXIMAS HORAS. 
 
ESTE GOBIERNO HA DICHO SIEMPRE QUE LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA,  LO 
SOCIAL ES LA BASE DE TODO. 
 
YO SOY PRESIDENTE DE SANTA MARIA OSTUMA, DE SAN SEBASTIAN, DE SAN SALVADOR, 
DE SANTA ANA, SOY PRESIDENTE DE TODO EL SALVADOR Y POR ESO ESTOY AQUÍ, 
PORQUE USTED, SON TAN IMPORTANTES COMO LOS HABITANTES DE LA CAPITAL, O DE 
SANTA ANA, O DE USULUTAN O DE LA UNION. 
 
LAS TRIBUS PIPILES HABITARON ESTE TERRITORIO, Y EL PIPIL TOÑITA COMO USTED LO 
SABE, COMO MAESTRA, ERA INDÓMITO, EL PIPIL NO SE DEJABA VENCER, Y ESA ES GRAN 
PARTE DE LA SANGRE QUE CORRE POR NUESTRA VENAS, LA SANGRE PIPIL, ESE INDIO 
REZONGÓN, QUE JAMAS SE DEJABA IMPONER NINGUNA SITUACION, Y ESA ES LA SANGRE 
QUE TENEMOS LOS SALVADOREÑOS, LISTOS PARA LOS PROBLEMAS, PERO OPTIMISTAS 
PARA LA OPORTUNIDAD. 
 
Y HEMOS ENFRENTADO MUCHOS PROBLEMAS, ESTE NO ES EL PRIMER TERREMOTO QUE 
HEMOS TENIDO, PERO LOS TERREMOTOS HAN IDO CAMBIANDO AL PAIS, PORQUE NOS 
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HAN PERMITIDO CONSTRUIR MEJORES CASAS, QUE YA RESISTEN LOS TERREMOTOS, POR 
SUPUESTO QUE LE PEDIMOS A DIOS QUE NO HAYAN MAS TERREMOTOS, PERO VIVIMOS 
EN UNA ZONA SÍSMICA, MUY PELIGROSA Y TENEMOS QUE ACOSTUMBRARNOS A VIVIR 
CON ESTA REALIDAD, PERO EL PIPIL NUNCA ESTUVO CONFORME  Y SANTA MARIA 
OSTUMA, JAMAS ESTUVO CONFORME CON SU REALIDAD Y TIENEN A UNA ALCALDESA, 
QUE DE VERAS LES DIGO, ES UNA BUENA ALCALDESA. 
 
HASTA EN EL CINE FUE A ENCONTRAR AL PRESIDENTE DE ANDA, HASTA EN EL CINE. Y 
ESO QUIERE DECIR QUE ELLA ESTA PREOCUPADA. ACABO DE IR A SALUDAR A SU MAMA, 
QUE FUE ALCALDESA EN LOS AÑOS 70, YO NO LO SABIA, LA SALUDE A LA SEÑORA, Y FUE 
DOS PERIDOS ALCALDESA Y USTED CUANTOS LLEVA TOÑITA. PUES UN ALCALDE, UN 
ALCALDE QUE TRABAJA  Y QUE CAMBIA LA REALIDAD DE SU PUEBLO CON LA AYUDA DEL 
GOBIERNO, DE LA COOPERACION INTERNACIONAL, ES UN ALCALDE QUERIDO. 
 
YO CONOCI A TOÑITA EN LA CAMPAÑA ELECTORAL CUANDO YO CORRIA POR LA 
PRESIDENCIA Y ME DI CUENTA EL AMOR QUE TOÑITA LE TIENE A ESTE LUGAR, Y NO HAY 
DUDA QUE ESE AMOR Y ESA ENTREGA DE TOÑITA, SE VE REFLEJADA EN ESTAS OBRAS, 
PORQUE TOÑITA INSISTE HASTA QUE LE DAMOS LAS OBRAS, Y ASI DEBE DE SER UN 
ALCALDE. 
 
YO LES AGRADEZCO MUCHO EL CARIÑO CON EL QUE ME HAN RECIBIDO, Y QUIERO 
DECIRLE QUE USTEDES NO SE DEBEN SENTIR PRIVILEGIADOS TOÑITA PORQUE EL 
PRESIDENTE VENGA, YO ME SIENTO PRIVILEGIADO DE VENIR A SALUDAR A ESTE PUEBLO 
SALVADOREÑO, A ESTE PUEBLO PIPIL DE SANTA MARIA OSTUMA. 
 
MUCHISISMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA, Y NO SE OLVIDEN DE UNA FRASE QUE 
YO SIEMPRE HE DICHO, DIGO  DOS FRASES CONSTANTEMENTE. 
 
UNA, ES QUE EL SALVADOR VALE LA PENA, Y SANTA MARIA OSTUMA VALE LA PENA.  Y LA 
OTRA LA QUE ME LLENA DE SATISFACCION DE VENIR A ESTOS ACTOS ES DECIRLES QUE 
LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. Y HOY, LE HEMOS 
VENIDO A CUMPLIR A SANTA MARIA OSTUMA. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA. 


